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PARE PARE - Komisi I Dewan Perwakilan Rakyat Derah ( DPRD) Kota Pare
pare mengunjungi salah satu kantor instansi mitra kerjanya Kantor Dinas
Komunikadi dan Imformasi ( Kominfo) Kota pare pare. 

Ronbongan Anggota DPRD dipimpin Ketua Komisi I Rudi Najamuddin dan
didampingi Sekretaris Hj. Musdalifah Pawe, Anggota H. Sudirman Tansi, Anggota
Hj. Hariani  Rabu (23/2/2022). 



Plt. Kadis Kominfo Kota Pare pare, Amarun Agung Hamka menyanbut dengan
baik para Anggota Dewan yang terhormat tersebut. 

" Kedatangan Anggota Komisi I tentu menjadi sebuah kebabggaan bagi kami.
Atensi akan menjadi motivasi bagi kami dalam menjalankan program kerja yang
jauh lebih kedepan, " kata Hamka. 

Dihadapan Ketua Komisi I Kadis Pemuda Olahraga dan Pariwisata Kota Pare
pare itu, mengemukakan banyak hal nenyangkut capaian kerja dan program
yang bakal ia aktualisasi tahun 2022 ini. 

Ketua Komisi I Rudi Najamuddin menyatakan, mendukung dan mensupport
rencana dan program kerja oleh Dinas  Kantor Kominfo Kota Pare pare 

" Kantor Dinas Kominfo Pare pare ini kita support dan dukung dalam upya
merelisasilan program pemerintah berkaitan Informasi dan Komunikasi, " kata
Rudi Najamuddin 

Menurut Rudi Najamuddin, mengatakan Kota Pare pare sejauh ini cukup maju
dan berkembang.Terdapat banyak keunggulan dan potensi yang tidak dimiliki
oleh daerah lain. 

" Pekembangan Kota Pare pare cukup besar. Maka dari itu kami harap Dinas
Kominfo Pare pare nanti bekerja bagaimana sistem Informasi tentang kemajuan
dan pekembangan kota dapat tersebar luas.Informasi tentang Daerah kita ini
harus massif kota kita harus jadi control,ucapnya.

Sebagai mendukung atau support Komisi I, Kata Rudi Najamuddin, pihaknya
akan membantu dari aspek anggaran yang dibutuhkan Dinas Kominfo demi
menunjang pelaksanaan program tersebut. 

" Kalau masalah anggaran jangan khawatir, Anggota DPRD dari Komisi I
berkomitmen akan mengawal dan membackup anggaran yang dibutuhkan oleh
Dinas Kominfo sebagai mitra kerja kami.Yang terpenting bagaimana anggaran 
yang digunakan itu memiliki as as manfaat dan bisa dipresentasikan, " tandas
Rudi Najamuddin.    (Nur Arif) Pare pare Sulsel


